



MANIFESTE contre la guerre d'Algérie

UN milliard gaspillé chaque jour, le contingent engagé dans des opérations meurtrières, NE SUFFISSENT PLUS !

LES COLONIALISTES EXIGENT TOUT DE SUITE 100.000 HOMMES SUPPLEMENTAIRES !

Fort de tous des pouvoirs spéciaux, votés par Duclos et Depoux comme par J.-P. David, Finay, Bidault et autres réactionnaires,

LE GOUVERNEMENT MOLLET-LACOSTE-MENDES VA MOBILISER LA JEUNESSE DE FRANCE !

Demain, il leur faudra 200.000 hommes et davantage, car UN PEUPLE EN LUTTE POUR SA LIBERTE, POUR SON INDEPENDANCE EST INVINCIBLE.

Il est impossible de vaincre, sinon en les exterminant, les 9 millions d'Algériens, hommes, femmes et enfants qui préfèrent LA MORT A LA SERVITUDE.

Du sang et des larmes pour le peuple français

Un cortège infini de souffrances pour les mères et les épouses ; Toute une jeunesse sacrifiée ; Des impôts nouveaux ; La hausse vertigineuse des prix ; La baisse du pouvoir d'achat et les heures supplémentaires

Du sang et des larmes pour le peuple algérien

RATISSAGES ! NAPALM ! REPRESAILLES ! CAMPS DE CONCENTRATION ! MESSALI HADJ, le chef du MOUVEMENT NATIONAL ALGERIEN est déporté à Belle-Ile-en-Mer comme autrefois l'héroïque révolutionnaire BLANQUI.

A bas l'Union nationale

Le 2 janvier, le peuple de France vote pour la Paix en Algérie. Le 11 mars, députés du PS, du PCF, radicaux, indépendants, réactionnaires VOTENT LES POUVOIRS SPECIAUX.

Le Front Républicain ?

Il est devenu LE FRONT DE DEFENSE DES INTERETS COLONIALISTES, LA MEILLEURE SAUVGARDE DES BANQUIERS, MAGNATS DE LA HOUILLE, DU FER, DE LACIER ET DES MARCHANDS DE CANONS !

Le Front populaire ?

Il s'est réalisé à l'Assemblée Nationale quand députés PCF, socialistes et radicaux ont voté ensemble les pouvoirs spéciaux, ont voté ensemble

A bas la guerre raciste

EMASQUES, ceux qui accusent les Algériens de « racisme » et autres italiennes. LES RACISTES ?

Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LES RACISTES ? Ce sont eux, LES COLONIALISTES, LE GOUVERNEMENT, LA POLICE GOUVERNEMENTALE qui ratissent sans merci les quartiers nord-africains.

LA VERITE Déclençons nos revendications

On ne peut plus mettre sur le dos des grèves actuelles et des prix toujours plus élevés des produits alimentaires. « Le Monde » d'ailleurs annonce la stabilisation de ce prix d'achat et le retour à ce qui était avant le pel. Pour comble de cynisme, l'article vient informer le public d'une hausse de 4 à 5 % en trois ans des bénéfices des sociétés.

Les pouvoirs spéciaux votés avec la complicité des députés du PCF, du PS, du MRP, qui engagent la classe ouvrière française dans la sale guerre d'Algérie, ont été votés par le pouvoir d'achat des travailleurs. La note à payer, déjà aujourd'hui d'un milliard par jour, se paiera encore sur des salaires qui ne sont pas à payer la note d'une guerre menée contre d'autres exploités, pour le seul profit des capitalistes. Ce qu'ils veulent, c'est une AUGMENTATION SUBSTANTIELLE égale pour tous, le retour au pouvoir d'achat de 1938.

Cela qui répondent les grandes organisations ouvrières. Le gouvernement Mollet a accédé ce qu'il estime être la « justice sociale » : 3 semaines de congés payés déjà, et une réduction du tiers des abattements de zone. Quant aux dirigeants du PCF, du PS, du MRP, qui ont voté en faveur de l'USTM que, pour revenir au pouvoir d'achat de 1938, le manœuvre devrait

Au congrès du S.N.E.S. (Syndicat National de l'Enseignement Secondaire)

MOTION GENERALE SUR L'ALGERIE D'EUX seuls et demi après les élections où, dans leur grande majorité les Français ont manifesté leur désir de paix en Algérie, l'Assemblée, à une quasi-unanimité, a voté les pouvoirs spéciaux.

Seuls ont voté contre ces pouvoirs les partisans les plus résolus de la politique de répression.

Le Gouvernement a hérité d'une situation qu'il n'a pas contribué à créer, et dont il assume la responsabilité totale de l'évolution de la situation algérienne.

Une politique de force acculerait les Algériens musulmans soit à des solutions de la révolte, avec tous ses excès, soit à l'acceptation d'un régime qui n'a résisté jusqu'à présent à trop d'être ceux qui l'humilient et la misère.

Elle s'opposait aux jeunes Français que la perspective d'une guerre menée contre tout un peuple beaucoup plus pauvre, la sauvegarde de leurs privilèges injustifiables d'une minorité de profiteurs du régime colonial ont muselés, ceux qui accusent les Algériens de « racisme » et autres italiennes.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT affirme immédiatement, publiquement et par tous les moyens en son pouvoir sa volonté de régler pacifiquement le problème algérien par une consultation de toutes les organisations représentatives de l'opinion algérienne sans préalable et sans exception, pour déterminer les conditions d'un arrêt des hostilités et d'une consultation réellement démocratique selon les principes du Comité Unique affirmés par le Président du Conseil dans sa déclaration d'investiture approuvée par les députés.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES ENSEIGNANTS SOUHAITENT QUE LE GOUVERNEMENT manifeste sa volonté par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France, et par la libération immédiate des soldats algériens détenus en France.

LES LECTEURS NOUS ECRIVENT

De la caserne

MALHEUREUSEMENT pour moi, ne vois plus dans l'enseignement de l'armée et le moral est pas nul en fait.

Je suis parti pour 18 mois, en réalité à leur 24 mois et plus. D'autres ont pu m'écrire, j'en suis sûr, même en Afrique. Nous sommes dans un guépier. Combien ? 18, 24, 30 mois ?

Je sais que je suis et que je gâche ma jeunesse et que je ne pourrai pas rattraper ce temps perdu.

Vous me dites, au peloton, rien à craindre pour l'Algérie, mais j'ai vu jeudi dernier où une quinzaine de gars appartenant au XXX sont partis pour l'Algérie. L'Algérie se vide jour après jour. Nous sommes les gars en question qui devons donc partir vers le désert d'Afrique.

Tous les copains que je m'étais faits (ce) je les ai vu partir, ça fait mal.

D'autant plus que certains ont le temps de prendre une permis de dix jours en Algérie, puis on les envoie avec toi puis d'un seul coup à 15 ou 16 h, de l'après-midi on les avertis qu'ils partent pour l'Afrique pour le soir 22 h en train.

Tous les jours, j'en vois partir de nouveaux pour l'Algérie. J'arrête de nous qui restons. A qui le tour ? Pour quand ? Les salopes ! Nous sommes impatients. Je deviens une lavette et je passe hier soir à l'écouter. Pourquoi apprendre les cours du peloton ? Je peux partir demain ou aujourd'hui, moi-même. Me crever pour ne rien obtenir ? Pas la peine.

La quelle ! L'Afrique ! Voilà ce qui nous travaille du matin au soir.

Ensuite une ambiance dégueulasse règne dans la chambre. Nous avons des coupes, un filon patron (arabico-bicot à fond) et ils se peignent la gueule.

L'autre jour ils ont demandé à être volontaires pour l'Afrique. J'arrête à refusé, c'est préférable nous envoyer, nous ne sommes pas payés. Une discussion en Algérie, nous ne sommes pas payés. Une discussion en Algérie, nous ne sommes pas payés.

Je suppose que tu comprends mon moral maintenant, pour toutes ces trahisons.

Un jour, je te le jure. Mes meilleurs copains sont partis du tonnerre d'une barre demain. Un gars de Messali.

Alles, je t'ennuie pas plus. Salut.

TOUS LES VENDREDIS LA VERITE EST DANS LES KIOSQUES Renault

Halte à la sale guerre CLAUDE BOURDET ARRETE ! COMMUNIQUE DU B.P. DU P.C.I. TROTSKISTE

HERE au Parti Communiste internationaliste

Thorez ... Le liquidation du mythe stalinien remet tous de sa main l'indépendance de Thorez et des Duclos mais aussi celle des dirigeants actuels de l'URSS ; la véritable nature d'une société où le socialisme est prétendument réalisé depuis deux de 20 ans, et où cependant staline a été déposé.

TELEGRAMME CONGRES DE LA JEUNESSE SOCIALISTE DES BELLES Demandons instamment congrès protestant contre arrestation Claude Bourdet qui constitue menace pour liberté démocratique de tous BUREAU POLITIQUE DU P.C.I. (TROTSKISTE)

Travail exécuté par des ouvriers syndiqués. Le gérant : RENARD. Société Parisienne d'Impression, 4, rue Baillieux - PARIS 8.



La Vérité